# 上尾西ロータリークラブ会報

Weekly Bulletin of Ageo west Rotary Club 創立 1973年3月28日

会長 : 川田 淳也 副会長: 紅谷 弘二 幹事 : 原 雅之 副幹事: 中村 次男

S.A.A: 小山 清

クラブ会報委員長: 髙槗 昌弘

発行日 2023-9-6 通算 第2606回

田邉 利幸 本年度 9回(2023.8.30)



国際ロータリー会長 国際ロータリー第2770地区ガバナー 第5グループ ガバナー補佐 第5グループ ガバナー補佐幹事 ゴードン R. マッキナリー(South Queensferryロータリークラブ) 梨本 松男(幸手ロータリークラブ)

堀口 勝男(桶川イブニングロータリークラブ) 新井 雄二(桶川イブニングロータリークラブ)

# 会長挨拶 (川田淳也 会長)



本日は残暑の厳しい中、例会出席頂き誠にありがとうございます。暦では夏も終わりに近づいている時期ですが、まだまだ暑い日が続いております。最近、巷では熱中症患者に加えてコロナ感染もかなり増えてきていることから熱中症なのかコロナ感染なのかどちらの症状か分からないなどの事例がかなり増えてきているそうです。今年の夏の甲子園高校野球でも熱中症対策として色々なアイデアが盛りだくさんでした。ルールでも選手を守る趣旨で投手の球数制限やタイブレーク、継続試合の導入など高校野球の形が変わりつつある様子も垣間見えました。今年で105回目となる甲子園の覇者は神奈川県代表の慶応高校でしたが、なんと103年ぶりの優勝でした。文武両道で日本一の栄冠を掴んだ慶応高校は、髪型

でも色々と話題になりました。高校野球はどうして丸刈りスタイルになったのか、調べたところ明確な理由は定かではありませんが、1915年(大正4年)に産声をあげた第一回全国中等学校優勝野球大会(大阪・豊中グラウンド)の開幕試合ではすでに頭髪は短かったようです。その中でも慶応高校は当初から長い間、丸刈りスタイルではありませんでした。今年の甲子園でのベスト8進出校のうち、花巻東(岩手)・土浦日大(茨城)・慶応(神奈川)の三校は丸刈りではありませんでした。全体では49代表校のうち、7校が丸刈りでは無く、約14%の割合でした。全国的には丸刈りスタイルの割合は約3割弱との事でした。各高校の野球部監督などの本音は部員確保のために髪型を自由にしているそうです。坊主頭はとても手入れが楽なので私は推奨しますが、オシャレな高校生活を送りたい彼らにとってみればサッカー・バスケットボールなどに続いて野球部も人気が出そうな流れになってきています。大谷翔平選手のようなスター選手がもっと増えるような日本球界に期待をします。野球のお話は今後の卓話で福﨑会員に改めて依頼したいと思います。最後になりますが、10月の親睦旅行にたくさんの方が参加して頂けることに感謝申し上げます。齋藤幸一親睦委員長筆頭に親睦委員会の皆さまにおいては色々と準備を進めて頂きありがとうございます。福﨑会員の故郷である沼田への親睦旅行とても楽しみにしております。

#### 幹事報告 (原雅之 幹事)



①メーキャップカードをお持ちの方は事務局さんの方にお渡しください。 ②10月2日(月)の地区大会ゴルフの件、今個別でお話をさせていただいておりますが、参加希望の方は幹事までお申し出ください。 ③台北稻江RCの前幹事の林盟智(Lemon)さんと鄭培堅(Ken) さんが、「台湾生活用品及びパテント商品商談会」で来日されており、8月27日より福岡・大阪を巡って、9月1日にパレスホテル東京の会場に来られるそうです。せっかく姉妹クラブの方がいらっしゃるので、お時間にご都合がつく方は顔を出しに行っていただければなと思います。 ④ 9月2日(土)にあるロータリーの森の案内募集をかけておりますが、人数少なめですので、皆さんもしお時間ある方おりましたらご参加の方よろしくお願いいたします。

### 本日の卓話「会員増強月間に因んで」



山崎康裕 会員 今の時代当たり前かもしれないですけど、多様性(ダイバーシティ)とは、人種や国籍、住居地域、性別、年齢、障がいの有無、宗教、性的指向、価値観などの多様性から、キャリア、職歴、働き方といった職業生活における多様性まで幅広く用いられます。この言葉は一見聞こえ良く感じますが本来、皆が快適な世界がある訳ではなく、むしろその逆で自分の好きの外にあるもの、知らない事、分からない事、価値観の違い等、自分には、えっ! て思う事もその存在を認める事です。それを不快に思いながらもその存在は認め、嫌いなものは嫌いでいい、でも、そこにいる事をお互いに認める社会だと思います。私はいつも、差別はしないけど区別はすると言っています。自分の萎えは他人の萌えです。

これが私なりに気づいた多様性です。そして現状維持は衰退です。既にロータリークラブの衰退は始まっています。何年後かは分からなですがロータリークラブのクラブ数は確実に減ります。私の中での仕事は人生を幸福に送るためのツールの1つです。そのツールから得るペイは安心料だと思います。ペイはないですけどロータリークラブもそのツール1つに過ぎません。何かしら、皆さんはこのロータリークラブが好きで、だから続けていると思うのです。その好きが大切です。人によってその好きが違うと思います。私は以前にプログラム委員会で私がロータリーに所属している理由を伝えましたが、今は語弊があるかと思いますので言いませんけど、その好きを早く見つけて実践行動に移せれば、おのずと会員数に繋

がって行くはずです。今!必要なのは過去の日記ではなく未来のカレンダーなのです。これを踏まえた上で行きたいと思い ます。会員数を増やすためには、何故?会員数を増やさないと行けないのでしょうか?別に淘汰される団体ならば淘汰さ れてもいいじゃないかと私は思っています。それを言ったらダメだというのも分かります。正直な話、10年後20年後このクラ ブに今現在のメンバーの方は何人いるでしょうか?半分?3分の1?人は例外なく死ぬか辞めて行きます。死ぬ人、辞めて 行く人は良いのです、居なくなっちゃうから。残った人が色々と大変なのです。その色々な中に今までの先人達の思いだけ が繋がって生きて行くと思います。組織の変革:会員数を増やすためには、クラブ組織自体の変革が必要です。変化しない ものは滅びるしかないです。1番手っ取り早いのは仕事、ビジネスだと思います。仕事のやり取りが活発になって行けば、 会員になりたいと思う方も出てくると思います。ロータリーはボランティア団体で奉仕活動が主になっていますが!そもそも のロータリーの成り立ちを考えれば仕事を考えるのは極自然な事だと思います。私のセブンもそうですが、その組織の中 に長く居ると、良くも悪くも本人の自覚がなく(写輪眼の様に)その組織のウイルス?に犯せれていて、傍から見れば、何を 言っちゃってるの?という事を平気で言ってきます。ロータリーも私にはそう見えます。昔からそう来ているからとか、もうそ う言うのは要らないです。ロータリーに所属しているからこその利点になるカードは多くあって越したことはないです。どの団 体もこの利点が多くあるほど、繁栄しているはずです。今の時代、正直に言えば、ボランティア、奉仕活動は団体に所属し ていなくても、いくらでも行う事が出来るからです。そして、連絡ツールを1つとっても、FAX?メール?違うのではないです か?いつの時代にも便利な物が出来ています。LINEなどのツールがあります。面倒臭いとか出来ないとかはナシです。や るのです!(昔の例え:手紙→電話→FAX→ポケベル→携帯)この1ミリにも満たない事から始めるのも最初の1歩です。私 は以前、地区の公共イメージに行かせていただきましたが、やはりそこでもこの話になり、あぁ、終わっているなと思ってい

ました。自分の会社はどうでしょうか?常に何かを考えて、新しい商品、新しい行動、自らアクションを起こし何かしらに繋げているのではないですか?ロータリークラブも一緒です!今はインターネットやSNSなどを積極的に活用し、新しい会員を募集する取り組みを打ち出すことも必要です。JC、YEG、上尾の経営者のみならず、他地域の方々に声を掛け少しでも裾野を広げて、ロータリーの皆さんが楽しんで要る姿を見れば、それを見ている周りの方々も少しは気になる団体になると思います。また、若い世代の意見を取り入れることで、クラブ自体を進化、活性化させることも重要です。

## 委員会報告



親睦委員会 中山邦 委員 10月18日 (水)~19日(木)の沼田旅行について、参加者21名となりました。実際には54%の参加という形で、例年大体20人前後ということなのですが、山﨑会員じゃないですけども、ロータリーの楽しいのを見せたいっていのであれば親睦旅行ですよね。これを見て、これをアピールする。それが一つ

の方法かなと思います。それからやりがいがある事はやっぱり入っていて良かったなと思えるような仲間ができることだと思います。私もロータリーで10何年やってきて、最初は嫌で言われるから仕方なく来ていましたが、参加しているうちに、頼りにされるし色々と役ももらって色々な人と知り合い、これが一番の人生のプラスだと、これがロータリーの一番の特徴だと思うので、親睦旅行が重要なポイントを占めているかなと思います。参加した以上、盛り上がって、行かなかった人に来なくて残念だね、と言えるような旅行にしたいなと思います。明日、親睦委員会の打ち合わせが行われますので、またそれで決まり次第、また皆さんの方に行程とか費用、その他について今度は委員長の方から報告するように伝えます。



「ロータリーの森」委員会 河原畑光一 委員長 今週9月2日(土)に9時から森の整備を行います、 来られる方は参加の方お願いいたします。

#### 上尾市みどりの基金

7月27日(木)上尾市役所にて、「上尾市みどりの基金」10万円を寄付してまいりました。





#### ●本日の献立●

チキンカツ(タルタルソース) サラダ 鮭マヨ 竹輪とオクラの和え物 白飯 みそ汁





<u>川田淳也君</u> 山﨑康裕会員増強維持委員長、卓話ありが とうございました。

原雅之君 山﨑会員、卓話ありがとうございました。

永嶋輝一郎君 猛暑日が続いています。増強の卓話、山 崎さんごくろうです。

渡辺博司君 山﨑さん、卓話お疲れ様。

片桐勇君 山﨑会員、卓話ご苦労さまです。

小山清君 山﨑会員、卓話ありがとうございます。

新井登志彰君 山﨑会員、卓話ありがとうございました。

紅谷旺司君·齊藤一雄君·田邊利幸君·河原畑光一君·中山邦君·福﨑菊夫君·小岩井忠君·山﨑康裕君·髙槗昌弘君·郡司貴江君

(¥17,000 累計¥135,000)

# 対象 出席数 免除者 出席率 出席数

 例会
 会員数
 内分
 出席数
 出席数
 出席数

 2606回
 39人
 30人
 19人
 4/11人
 55.88%

フェローシップ委員(8月度) 水野正男 岡村哲也

例会日: 毎週水曜日 12:30~13:30

例会場:上尾東武ホテル コミュニティホール

事務局:上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4F

TEL: 048(772)4104 FAX: 048(772)3344

上尾西RCメールアドレス: awestrc@ceres.ocn.ne.jp

ホームページ:http://www.rotary-ageowest.jp



